

L'UNASUR présente un rapport sur les élections de décembre dernier au Venezuela



Venezuela, 11 février, RHC.-Le secrétaire général de l'UNASUR, Ernesto Samper, a remis au président vénézuélien Nicolas Maduro le rapport de cet organisme sur les élections du 6 décembre dernier.

Le chef de la mission d'observation de l'UNASUR, l'ex président dominicain , Leonel Fernández, de même que des spécialistes latino-américains en matière d'élections, ont pris part à la rencontre qui s'est tenue au Palais de Miraflores.

Nicolas Maduro a insisté sur le fait que malgré les manifestations violentes de l'opposition, les experts de l'UNASUR ont qualifié le processus électoral de très positif et de conforme aux lois internationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83886-lunasur-presente-un-rapport-sur-les-elections-de-decembre-dernier-au-venezuela>



Radio Habana Cuba